

FDP KV Gießen

FREIE DEMOKRATEN UNTERSTÜTZEN ANITA SCHNEIDER

21.10.2021

Gießen - Der Kreisvorstand der Freien Demokraten im Landkreis Gießen hat sich auf seiner gestrigen Vorstandssitzung einstimmig, bei zwei Enthaltungen, für die Unterstützung von Amtsinhaberin Anita Schneider (SPD) bei der Stichwahl zur Wahl der Landrätin beziehungsweise des Landrats am 24. Oktober ausgesprochen.

In ihrer Vorstellung skizzierte Landrätin Schneider ihre Pläne für den Landkreis. Die Entwicklung insbesondere der ländlichen Kreisteile bleibe dabei weiterhin in ihrem Fokus. Durch eine umfassende Digitalisierung, den flächendeckenden Glasfaserausbau und eine zukunftsorientierte Wirtschaftspolitik möchte die Landrätin den gesamten Landkreis nachhaltig stärken.

Nach einer inhaltsreichen Diskussion mit den hiesigen Liberalen resümiert der FDP-Kreisvorsitzende Dennis Pucher: „Landrätin Schneider hat in den vergangenen Jahren ihre Kompetenz und Weitblick bewiesen und ist bereit, unseren Landkreis wirtschaftlich nachhaltig und zukunftssicher weiterzuentwickeln. Wir Freien Demokraten unterstützen sie daher gerne auf diesem Weg und folglich auch im Rahmen ihrer erneuten Kandidatur zur Landrätin.“

Auch die FDP-Fraktion im Gießener Kreistag begrüßt die breite Unterstützung von Landrätin Schneider: „Wir Freien Demokraten im Kreistag haben Anita Schneider immer als verlässliche Partnerin erlebt, die auch bei inhaltlichen Differenzen stets um Kompromisse bemüht ist und zu ihnen steht“, so der FDP-Fraktionsvorsitzende Harald Scherer.